

日刊建設工業新聞（2024年5月31日付 3面掲載）

【オリコンサルHD 新たな価値創出と人材確保・育成に重点投資】

新たな価値創出と人材
確保・育成に重点投資

オリコンサルHD

オリエンタルコンサルタ
ンツホールディングス（H
D）は、新たな価値創出と
人材の確保育成に重点的に
投資していく。国内・海外
ともDXに注力し、顧客へ
の提供価値を高めていく。
海外では政府開発援助（O
DA）に加えて、非ODA
案件の拡大も目指す。

野崎秀則社長が30日、東
京都内で開いた決算説明会
で今後の経営方針を明らか
にした。野崎社長は「新た
な価値と人材の確保育成に
重点的に投資していかなけ
ればいけない」と述べ、注
力分野としてDXを、拡大
領域としてODA以外の海
外分野を挙げた。

今後に向けては「国内外
とも受注環境は良好だ」と
しつつも、技術者単価の上
昇などを背景に国内公共事
業の発注件数が減少する懸
念に言及。「シェア争いが
厳しくなる。真の技術競争
が求められている。重点化
プロジェクトを推進し、人
材の確保育成をさらに進め
る。公共事業だけに頼るこ
となく、自分たちで投資し
て推進していく」との方針
を示した。

自動設計やAIの活用な
どを例に挙げ、「社内の生
産性を上げるための投資を
拡大している」と述べた。